



no transar

Órgano de Prensa del Partido Revolucionario Marxista Leninista

[PROLETARIATO Y PUEBLOS DE TODOS LOS PAISES OBREROS... Unión!]

Año 22 - N° 140 (3ra. época)

Precio \$15 - Solidario \$30

10-05-2019

Editorial

A 40 días del cierre de listas, los problemas de vida militares y luchas generales preocupan mucho más que el interior de unidad nacional que pretende el gobierno. Hasta donde yo sé: un llamado institucional a poco de terminar el mandato y cuando los señores, después prestar e infestar castigos sin misericordia en intereses populares. Intento desesperado por llegar abracados a Will Moretti, entre que las puebladas interrumpen como signo de óxido y revolcadas, más allá de los resultados, quien paga los costos del ajuste y el saqueo en curso. No sea que siendo el falso discurso al verbo, con las necesidades, luchas y sufrimientos, así ataja.

La oligarquía central está en la calle

Los efectos del pacto y movilización el 28 de abril fueron mayores a los cálculos de sus propios organizadores. Ni Capital y Constitución ni actividad fue casi nula más allá de ninguna desde el ofuscamiento a la tragedia montada por los medios con los ataques en Venezuela. El brote de la CGT, entre en crisis, visto los resultados y la fuerte presión de bases en los gremios que no convocaron, de tal forma que la bancada de UTA Ferramonti, fue desbordada con la adhesión de los oficinas en la mayor parte de líneas del conurbano. El hecho más destacable en el actual escenario de crisis, estuvo marcado, en primer lugar por el protagonismo obrero y popular que se desplegaron de las nubes, en segundo lugar por sectores independientes al sindicato desplegados en plazas de magia como lo fue el sector de Puerto La Plata, y otros, encabezados por los chicos, y en tercer lugar la centrales pasa muchas riquezas para levantar una sede operativa del maestro-FMI hoy que profundizar el carisma de los platos, cortes y reivindicaciones como cuestión fundamental, antes que prolongar este saqueo en años de tiempos electorales con resultados incertos. Un tiempo de rebeldía y por lo tanto, el acto como parte de la tensión donde mucha oportunidad se codice por figura, no cambia el escenario en un país donde el auge de luchas se proyecta desde varios años atrás. El F21 de Moyano, las CTAs y Cooptame que asistieron, pienso la movilización al servicio del resarcimiento electoral en rebeldía como si el problema fuera solo el modelo de inclusión y no la crisis del régimen político ni la muerte del capitalismo monopolista. Me va de considerar el modelo suriano en volver a repetir la alienación que en los últimos 30 años de millo demócratas arrejona sobre mayor polémica y desacuerdo, desgraciada moral y entreguismo son señales de subsistencia política y monstruo. Se trata de terminar con los ciclos del capital

El gobierno macrista llama a un pacto con el FMI
Mientras se dispara la inflación y aumentan los despidos y las suspensiones

La disputa central está en la calle

CON HAMBRE Y SIN TRABAJO ES TIEMPO DE REBELIÓN

1969 - Cordobazo - 2019
A 50 años, la rebelión obrero-popular marca el camino

Elecciones en Córdoba y Santa Fe

pg. 2

Vamos por un 3J rebelde y combativo

pg. 3

SUD: Jornada con piquetes, cortes y movilizaciones

pg. 1

Tiemblo Francia y comienza al resto de Europa

pg. 25